

» EXPROPIACIÓN | POSIBLE ARREGLO

# Pemex quiere que el año se cierre con acuerdo por YPF

"Lo importante es resolver el problema de Repsol en Argentina", dijo un ejecutivo. A días de arrancar la negociación fina, la accionista de la compañía española confirma su postura frente al litigio

Domingo 01 de Diciembre de 2013

Compartir  0  0   1



 POR AHORA, NO. Petróleos Mexicanos desistió de la posibilidad de invertir en el megaemprendimiento Vaca Muerta, anunciaron sus autoridades. CREDITO

MADRID.- El representante de la petrolera mexicana Pemex en el consejo de administración de Repsol, **Arturo Henríquez**, afirmó que confía en que el pacto entre la petrolera española y el Gobierno argentino por la expropiación de YPF se cierre antes de fin de año. "Confiamos en que Repsol, atendiendo a sus intereses y al de sus accionistas, negocie con voluntad y de manera responsable por el bien de todos y aprovechando este gran acercamiento que se ha producido", manifestó Henríquez, representante del 9,4% que Pemex tiene en Repsol. Fue durante en una entrevista concedida al diario español "Expansión".  

El consejo de administración de Repsol apoyó el miércoles unánimemente un acuerdo preliminar con Argentina que la indemniza por la nacionalización de su participación en YPF, pero no reveló los términos de la solución a una disputa de 18 meses.

Una fuente conocedora del acuerdo preliminar dijo que la indemnización ascendería a U\$S 5.000 millones, la mitad del monto exigido inicialmente por la empresa española.

"En este contexto hay que apoyar a los directivos de Repsol. Ahora, lo importante es resolver el problema de Repsol en Argentina", añadió Henríquez en la entrevista.

Argentina nacionalizó el 51% de la petrolera argentina YPF que estaba en manos de Repsol en abril de 2012.

El principal responsable del monopolio estatal petrolero mexicano Pemex arremetió públicamente contra el salario y la gestión de la disputa del presidente de Repsol, **Antonio Brufau**. Henríquez intentó en su entrevista restar importancia a estas discrepancias. "Ante el tema de YPF, Pemex se muestra totalmente leal a Repsol, y la participación del grupo en la petrolera española es estratégica", dijo.

Pemex ha desmentido estar involucrado en cualquier tipo de intento para provocar la salida de Brufau.

Hace pocos días, autoridades de Petróleos Mexicanos ha desmentido que la compañía participe del megayacimiento de petróleo y gas de esquisto Vaca Muerta, en Argentina, debido a que tiene otras prioridades de inversión. Esa probabilidad había sido mencionada por el CEO de YPF, **Miguel Galuccio**, en el marco de las conversaciones que viene sosteniendo con distintos operadores petroleros.

Un ejecutivo mexicano negó que Pemex pondrá el tema sobre la mesa en la próxima reunión de su consejo, el 19 de este mes. (Reuters)

**El presidente de la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresa, Pablo Taussig, señaló que el acercamiento entre YPF y Repsol para solucionar el litigio por las acciones expropiadas "es un paso en la dirección correcta". Esto "crea el clima adecuado para que se generen las inversiones que impulsen una mayor creación de empleo privado", dijo.**